

今年はまさしく「花冷え」、例年にはない強い寒の戻りに長く桜の花を楽しむことができる、そんな喜びに満ち溢れた華やかな新学期の幕開けとなりました。西ノ京中学校では、本日2・3年生の始業式を行い、明日は1年生を迎えての入学式で、いよいよ3学年そろっての学校生活がスタートします。

昨年度は学校運営協議会やPTAのご協力のもと、創立70周年の記念行事を無事終えることができました。一昨年の校舎リニューアル工事で新たに設けられた昇降口には、本校卒業生の絵画等作品とともに、記念行事当日に取り組まれた大きな寄書きフラッグが展示されており、第1期生から現役生・地域の方々が集い、楽しんだ当日の様子が思い出されます。ご来校の折にはご覧いただけすると幸いです。

また、この70周年を機に生徒からアイデアを募集し、投票のうえ決定した西ノ京中学校のマスコットキャラクター「にしやん」もお披露目いたしました。今後も永くかわいがっていただきたいと思います。

そして今年度、この西ノ京中学校は「令和」という新しい時代と共に、未来に向けた新たな一歩を踏み出します。保護者・地域の方々に温かく支えられ、生徒も明るく素直なこの西ノ京中学校のよき伝統を受け継ぎ、教職員、保護者、地域が一体となって、信頼し合い、生徒の夢を支援し、生徒の成長する姿を楽しく語り合えるよう、教職員一丸となって教育活動を進めてまいりますので、今後とも本校の教育に対しまして一層のご理解、ご協力よろしくお願い申し上げます。

京都市立西ノ京中学校  
校長 内田 隆寿

●学校教育目標

**心豊かで しなやかに 生きる力 を育成する**

●目指す生徒像

- 自ら求め、自ら学び、創造する生徒
- 人権を尊重し、他者と共に生きる生徒
- 心身ともに健康で、感性豊かな生徒

